



Es hora de ver el crecimiento de los niños de una manera diferente.

Entre el nacimiento y los 5 años de edad, los niños deben alcanzar ciertos indicadores de desarrollo en la manera como juegan, aprenden, hablan y se comportan. Cualquier retraso en una de estas áreas podría ser una señal de problemas de desarrollo. Afortunadamente, mientras más pronto se reconoce el retraso, más podrá hacer usted para ayudar a su hijo a alcanzar su máximo potencial.

Para obtener información **GRATUITA** sobre los indicadores y herramientas **GRATUITAS** para hacer un seguimiento del desarrollo del niño, visite www.cdc.gov/pronto o llame al **1-800-CDC-INFO**.



Aprenda los signos.
Reaccione pronto.